



Eric Maxim Choupo Moting appelle à la discipline des supporters.

A quelques minutes de la rencontre Cameroun-Comores (2-1), du lundi 24 janvier, le stade Olembé a été le théâtre d'une bousculade qui a provoqué la mort de plusieurs personnes, dont des femmes et enfants.

Ce drame inattendu est venu gâcher la fête, provoquant l'émoi et la consternation au sein de la tanière des Lions Indomptables.

Cette tragédie née d'une bousculade meurtrière au niveau de l'une des portes du stade qui a abrité ce match de huitième de finale a particulièrement affecté l'attaquant camerounais Eric Maxim Choupo Moting.

Sur sa page facebook, le joueur du Bayern en Allemagne, a écrit « **Une pensée pour les défunts et les blessés de la bousculade survenue hier au Stade d'Olembe. Que vos Âmes reposent en Paix et bon rétablissement aux blessés** », appelant à la discipline des supporters. « **Le football est un sport de loisirs avant toute chose. Soyez disciplinés lorsque vous venez au stade. Plus jamais ça sur nos stades** ».